



Sheinbaum aumenta ventaja sobre Ebrard; Lilly Téllez rebasa a Anaya: encuesta Enkoll



La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, es la mejor posicionada de Morena para suceder al presidente Andrés Manuel López Obrador y ha aumentado su ventaja sobre el canciller Marcelo Ebrard, aunque cualquiera de los dos ganaría con un amplio margen la elección presidencial, de acuerdo con la más reciente encuesta de Enkoll.

En la medición, la empresa cuestionó a los ciudadanos: “Independientemente de por cuál partido político votaría usted, de las siguientes personas, ¿a quién prefiere como candidato o candidata de Morena para la Presidencia de la República?”. El 45% de los encuestados contestó que por Claudia Sheinbaum; 27%, por Marcelo Ebrard; 11%, por Gerardo Fernández Noroña y por Ricardo Monreal, y 5%, por Adán Augusto López.

Con ello, la mandataria capitalina aumentó su ventaja sobre el canciller, ya que, en noviembre pasado, Sheinbaum se colocó 15 puntos porcentuales por delante de Ebrard (48% contra 33%), mientras que este mes la diferencia es de 18 puntos.

Otra mujer que también se posiciona como la preferida para ser candidata a la presidencial, pero por el PAN, es la senadora Lilly Téllez con 30%; Ricardo Anaya tuvo 28%; la diputada Margarita Zavala, 22%, y el presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, Santiago Creel, 20%.